

BOSSMAN

DPP Golkar Usung Abdul Razak dan Perdie M Yoseph Dalam Pilkada Kalteng 2024

Indra Gunawan - PALANGKARAYA.BOSSMAN.CO.ID

Aug 9, 2024 - 02:06



Gambar : H Abdul Razak dan Perdie Midel Yoseph

PALANGKA RAYA - Partai Golkar mengeluarkan Surat Keputusan (SK) untuk bacagub dan bacawagub di 10 daerah. Ada kader internal Emanuel Melkiades Laka Lena hingga Mantan Jubir Kemlu Lalu Muhammad Iqbal.

Pengumuman itu disampaikan oleh Wakil Ketua Umum (Waketum) Partai Golkar, Ahmad Doli Kurnia, di Kantor DPP Golkar, Slipi, Jakarta Barat, Kamis (8/8/2024). Di samping itu, ada 278 SK yang diterbitkan kepada calon kepala daerah di tingkat kabupaten/kota.

"Kita akan mengumumkan hari ini ada 10 calon gubernur dan wakil gubernur lagi yang sudah kami simulasikan, sudah kami exercise, terus kemudian sudah kami rapatkan tadi malam bersama dengan Ketua Umum Pak Airlangga dan juga ada 278 kabupaten/kota yang juga sudah kami putuskan tadi malam," kata Doli dikutip dari news.detik.com, Jumat malam (09/08).

Dari 10 Bacagub dan Cawagub tersebut, nama Abdul Razak dan Perdie Midel Yoseph akan diusung nantinya di Pilkada Kalimantan Tengah tahun 2024 nanti.

Tentunya kepastian kandidat yang diusung oleh Partai berlambangkan pohon beringin ini sudah memastikan langkah politiknya di bumi Tambun Bungai.

Sosok yang diusung kedua partai ini sungguh menginspirasi dan mewakili kepentingan masyarakat Kalimantan Tengah, berlatar belakang sama - sama seorang kepala daerah dan Birokrasi yang memahami kultur dan geografis masyarakatnya.

Dapat disimpulkan juga sebagai pasangan pelangi, mewakili keyakinan masyarakat di Kalteng, yaitu Muslim dan Nasrani.

Dan juga keterwakilan daerah baik dari Barat, Abdul Razak dan Perdie Midel Yoseph mantan Bupati dua periode Kabupaten Murung Raya dari daerah Utara Kalimantan Tengah.

Saat ini dalam Pilkada Kalteng, sebelumnya dari Partai Gerindra sudah memberikan SK kepada anggota DPR RI dari fraksi Partai PDI Perjuangan, H Agustiar Sabran, S.Kom sebagai bakal calon Gubernur dan Edy Pratowo sebagai Wakil Gubernur Kalteng nanti dalam Pilkada yang akan dilaksanakan secara serentak di wilayah Indonesia.(//)